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REQUERIMENTO 0095/2024

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Dr. Mário Tassinari, que encaminhe ao Governador do Estado de SP Tarcísio de Freitas, para
viabilizar o balizamento para pouso e decolagens noturnos no aeródromo municipal Paulo
Antunes Machado.

JUSTIFICATIVA

Senhor Prefeito, Gostaria de aproveitar esta oportunidade para solicitar sua atenção e apoio
para uma importante questão que visa a melhoria e expansão do aeródromo municipal Paulo
Antunes Machado, localizado em Itapeva. O aeroporto municipal de Itapeva tem sido um fator-
chave para o desenvolvimento econômico e turístico da região, facilitando a chegada e partida
de vários voos de passageiros. No entanto, a falta de balizamento para pouso e decolagens
noturnos tem gerado limitações significativas em relação à segurança e à eficiência das
operações aéreas realizadas neste importante aeródromo. É sabido que muitas vezes os voos
podem atrasar devido à indisponibilidade de pouso ou decolagem noturna, causando
desconforto e inconveniências tanto para passageiros quanto para empresas aéreas que
operam nesta rota aeroporto Viracopos - Campinas e Aeroporto Bacacheri - Curitiba. Além
disso, a impossibilidade de operações noturnas em nosso aeródromo acaba afetando
negativamente o potencial de crescimento econômico da região. Neste sentido, gostaria de
solicitar respeitosamente que Vossa Excelência encaminhe esta demanda ao Governador do
Estado de São Paulo, Tarcísio de Freitas, solicitando recursos para a implantação do
balizamento noturno no aeródromo municipal Paulo Antunes Machado. Ressalto que esta
melhoria trará benefícios consideráveis para a cidade e para a região como um todo,
contribuindo para o fortalecimento do setor aéreo, a atração de investimentos e o incremento
do turismo local. Cabe ressaltar que o aeródromo municipal possui uma pista com 1.500 metros
de extensão, com possibilidade de ampliação para 1.800 metros, o que o torna apto a receber
voos de maior porte e ampliar ainda mais as possibilidades de conexões aéreas. Sugiro que o
município, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Secretaria de Obras,
elabore projetos e propostas detalhadas para a implantação do balizamento noturno,
demonstrando claramente os benefícios e as vantagens que essa iniciativa trará para o
desenvolvimento regional. Certamente, esta é uma medida que irá melhorar a infraestrutura
aeroportuária da cidade de Itapeva, permitindo operações aéreas mais seguras, eficientes e
proporcionando melhores oportunidades para o crescimento econômico e turístico local.
Acredito que, com o apoio da Prefeitura Municipal de Itapeva, poderemos obter êxito nessa
solicitação e cumprir nosso objetivo de promover o desenvolvimento sustentável da cidade,
tornando-a ainda mais atrativa para investidores e visitantes. Agradeço antecipadamente a sua
atenção e empenho nesta causa relevante para o nosso município. Permaneço à disposição
caso seja necessário fornecer qualquer informação ou esclarecimento adicional que auxilie
nesta solicitação. Atenciosamente,
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Palácio Vereador Euclides Modenezi, 13 de março de 2024.

ROBSON LEITE

VEREADOR - UNIÃO BRASIL


